

Queridos vecinos:

Segura de Toro, es un pueblo que ofrece a todo turista que por aquí pasa, la oportunidad de ver y estar en un lugar acogedor pero especialmente bonito, tanto por lo que aquí tenemos, como por lo que desde aquí podemos observar.

Es una realidad que vivimos a día de hoy por las calles y lugares de nuestro municipio, encontrarnos con los excrementos de las mascotas de los vecinos que aquí vivimos. Esto resulta desagradable, incívico y un riesgo para la salud tanto para las los habitantes que aquí residen, como para aquellos que visitan nuestro hermoso pueblo.

Por poner un ejemplo, un perro produce en promedio 300 gramos de excremento al día y medio litro de orina, aproximadamente. El suelo absorbe la orina, pero el excremento se seca, se pulveriza y sus partículas viajan en el ambiente pudiendo terminar en los alimentos que se consumen en la vía pública, o pudiendo ser respiradas, lo que constituye un riesgo de enfermedades e infecciones; algunos parásitos que se encuentran en las heces de los animales pueden causar lesiones oculares graves en los niños pequeños. Es por esto, que recoger las heces de nuestra mascota reduce al mínimo las posibilidades de exposición a los huevos y larvas de gusanos, lombrices y otros parásitos que causan estragos en el sistema intestinal humano y un riesgo para la salud.

Con estos datos se pretende concienciar y recordar a los vecinos de la necesidad y la obligación de llevar a las mascotas **ATADAS CON SU CORREA** correspondiente, para poder estar pendientes de donde hacen sus necesidades, poder **RECOGERLAS** con una bolsa y depositarlas en la papelera o contenedor más cercano.

Es una labor que entre todos podemos conseguir, el cambio empieza en ti, cada uno debe ser su mejor ejemplo a seguir.

Gracias por su atención y colaboración. Un cordial saludo.

El Ayuntamiento de Segura de Toro.